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◎菅原裕典ガバナーエレクトの挨拶

　みなさん、こんにちは。
2015－2016年度のガバナーを
務めさせていただく菅原です。
　今日は皆様の前でお話をさ
せていただく機会を与えてい
ただきまして、ありがとうご
ざいます。
　先程、会長要件の中で猪股
育夫会長がJCのことに触れら
れましたが、登米市のJCとは佐沼青年会議所時代か
らJC関係を有効に作らさせていただいております。
私はJC時代泉青年会議所でしたので、泉青年会議所
と佐沼青年会議所は兄弟関係のような感じでJC活動
をさせていただき、今ここにおられます会員の中に大
変お世話になった先輩方、又、現登米市長の布施孝尚
さんとも楽しいJC時代を過ごさせていただいた 1 人
であります。
　運転免許でいいますと、今年の 7月から路上の教習
に出て、まだ本免許をいただいていない状態ですので、
来年の 6月30日までしっかり路上教習をして 7月以降
はガバナーとして公式訪問でお伺いさせていただきた
いと思っております。例会の前に八谷郁夫パストガバ
ナーにご挨拶をし、色々とご指導を賜わりました。そ
ういったことを参考にしながら次年度の地区運営をさ
せていただきたいと思っております。
　10月19日の50周年式典には楽しみにお伺いさせてい
ただきます。是非次期のガバナー年度にはお力添えを
いただきたくお願いに参りました。佐沼クラブのご活
躍を祈念しましてご挨拶とさせていただきます。

・米山記念奨学会委員会（佐藤靜市委員長）
　米山記念奨学会の主旨は、勉学、研究を志して日本
に留学している外国人留学生に対し、国際理解と親善
を深めるために日本のロータリアンの寄付金を財源と
して奨学金を支給援助する民間最大の奨学団体です。
　寄付金には、会員各自にお願いする特別寄付金と、
クラブから定期的に送金する普通寄付金があります。
特別寄付金には金額に決まりがなく、 3万円で準米山
功労者、10万円になりますと第 1回米山功労者、20万
円以降は10万円毎に第 2回～第 9回米山功労者マルチ
プルとして表彰されます。
　先日開催されました米山記念奨学会研修会の挨拶の
中で、RI元理事、菅野多利雄様が、本年度の米山奨学
生に対し「米山奨学生として勉強し、母国に帰り母国
の発展のために活躍して下さい。そして、日本を理解
し、母国とのかけ橋となって下さい。」と話されました。
　現在2520地区には、岩手県内に 5 名、宮城県内に 9
名、合計14名の留学生がおり、14クラブが世話クラ
ブとなりカウンセラーがおります。 5分区の栗原・登
米ゾーンでは、築館クラブが世話クラブとなって、東
北大学の方采薇留学生を受け入れています。カウンセ
ラーは野口好江会員です。
　米山記念奨学会の事業をご理解の上、ご協力をお願
い申し上げます。
（紙面の都合上、一部割愛させていただきました。）

お会い致しました。当時佐沼青年会議所で活躍された
懐かしい顔ぶれがそろい、大変楽しいひと時を過ごさ
せていただきました。登米青年会議所の45周年式典に
出席して、いよいよ間近にせまった我がクラブの50周
年事業を意識し是非成功裏に開催したいと気持を新た
にした次第です。
　 9月27日に木曽御嶽山が突然噴火し、47名の方が犠
牲になられました。佐沼クラブにも登山が好きな会員
が 1名いらっしゃいますので、もしやと思いましたが
幸い無事でよかったと安堵したのは私だけではなかっ
たのではと思います。犠牲になられた方々には心から
ご冥福をお祈りいたします。

・ガバナー事務所より。
　 1 . 2016年規定審議会の立法案提出について
　 2 . 地区補助金の報告書が届く
・伊丹有明RCより
　　「希少糖・レアシュガースウィート」が届く
・登米市環境市民会議より
第 6回人と野生動植物の共生を考えるつどいの案
内が届く

　日　時　10月18日（土）午後 1時30分
　場　所　登米市南方農村環境改善センターホール
・仙台フィルと歌おうコンサート実行委員会より
　コンサートの協力依頼
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・10月プログラム変更のお知らせ
　10月 9 日（木）　職場訪問→フォーラム
　　　　　　　　　　会員増強委員会
　10月23日（木）　スピーチ
　　　　　　　　　　八谷郁夫会員→千葉正宏会員
　10月30日（木）　スピーチ
　　　　　　　　　　千葉正宏会員→八谷郁夫会員

・地区財団委員会（八谷郁夫地区委員長）
　グローバル補助金でコロンビア大学に行っている本
間さんからお礼と近況のメールが入りましたのでご報
告します。（メール文は割愛させていただきます。）

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　阿部賢悟会員
　　佐藤早智子会員　村上武彦会員　佐々木源悦会員
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・本日の出席率　72.2％

・菅原裕典ガバナーエレクト、三浦一次期地区幹事　
挨拶に参りました。よろしくお願い致します。

・猪股育夫会長　10月誕生の会員、おめでとうござい
ます。佐藤靜市会員　フォーラム宜しくお願いし
ます。10月11日は「登米市少年少女剣道大会」で
す。佐藤敬喜委員長よろしくお願いします。

・村上武彦会員　10月16日は満80歳の誕生日です。
・八谷郁夫会員　菅原裕典ガバナーエレクトのご来訪
を歓迎いたします。誕生祝ありがとうございます。

・佐藤早智子会員　誕生祝ありがとうございます。
・鈴木彦太会員　仙台泉RCの菅原裕典ガバナーエレ
クト、三浦一次期地区幹事の歓迎を申し上げます。
米山フォーラム、佐藤靜市委員長ご活躍を祈念申
し上げます。

・布施孝之会員　菅原裕典ガバナーエレクトを歓迎。
・菅野幸一郎会員　菅原裕典ガバナーエレクト、三浦
一次期代表幹事を歓迎して。佐藤靜市委員長の
フォーラムにご期待致します。

・山田直志会員　菅原裕典ガバナーエレクトを歓迎。
・菅原文之会員　今日は、米山記念奨学会委員会の
フォーラムです。菅原裕典ガバナーエレクトを歓
迎。

・佐藤靜市会員　本日は、米山記念奨学会のフォーラ
ムの聴講ありがとうございます。今月は米山月間
になっておりますので宜しくお願いします。

・飯塚仁哉会員　佐藤靜市会員のフォーラムを楽しみ
にしております。

・二階堂學会員　佐藤靜市委員長のフォーラムに期待
します。

・高橋義文会員　本日、米山記念奨学会のフォーラム

を期待しております。早退致します。
・江川元徳会員　香港市民の行動を支持する、公平、
正義、真実。

・熊谷敏明幹事以下、菅原裕典ガバナーエレクトを歓
迎して。本日のフォーラムに期待。

　　佐々木崇会員　佐藤幸一会員　氏家良典会員
　　遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
　　小泉洋会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
　　冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
　　岩渕栄市会員　杉田広仁会員　秋山茂夫会員
　　及川富男会員　佐々木淳会員
　以上、ありがとうございました。

　今月は職業奉仕月間です。職業奉仕はロータリーの
金看板といわれます。それは他の団体にはない奉仕分
野であるからです。いつでも、誰でも出来るもので、
いわばロータリーアンの生活の規範をなすものといわ
れています。来週は職業奉仕委員会の移動例会、優良
職場訪問となっておりましたが、都合により変更にな
りました。佐々木源悦プログラム委員長よろしくお願
い致します。
　2015－2016年度のガバナー、菅原裕典ガバナーエレ
クト、三浦一幹事ご来訪ありがとうございました。心
から歓迎申し上げます。
　 9月25日に登米青年会議所の創立45周年記念式典が
盛大に挙行されました。クラブを代表して出席して参
りました。斎藤力理事長以下27名の会員で分担して挙
行され大変立派な式典でした。佐沼クラブの加藤亮会
員は青年会議所の現役メンバーであり、実行副委員長
として活躍されておりました。大変お疲れさまでした。
佐沼クラブからもJCチャーターメンバーの布施孝之
会員はじめ沢山ご招待いただきました。遠くは福島県
会津から、山口信子さんも駆けつけられ、30年ぶりに
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誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）
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挨拶をする菅原裕典
ガバナーエレクト


